

# BIG ISSUE

## Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Laksanakan Door to Door System untuk Meningkatkan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Jul 26, 2024 - 07:57



*Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Laksanakan Door to Door System untuk Meningkatkan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat*

Gegerbitung, Sukabumi – Bhabinkamtibmas Desa Gegerbitung Polsek Gegerbitung, BRIPKA Deki Hirtanto, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) dan anjingsana dengan warga di Kampung Gegerbitung, RT 002/001, Desa Gegerbitung, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan ini dimulai pukul 12.00 WIB dan berlangsung hingga selesai dengan tujuan untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah tersebut. Dalam kesempatan tersebut, BRIPKA Deki Hirtanto menyampaikan pentingnya peran serta masyarakat dalam menjaga Kamtibmas dan menghimbau warga agar selalu memberikan informasi sekecil apapun yang berkaitan dengan gangguan Kamtibmas.

BRIPKA Deki Hirtanto juga menampung segala bentuk curhatan dan saran dari warga, serta memberikan solusi atas permasalahan yang dihadapi oleh masyarakat setempat. Selain itu, warga dihimbau untuk tetap waspada dan segera melaporkan kepada pihak kepolisian jika menemukan hal-hal yang mencurigakan di lingkungan mereka.

Kegiatan DDS ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara pihak kepolisian dengan masyarakat serta memastikan lingkungan tetap kondusif dan aman. Selama kegiatan berlangsung, suasana tetap tertib dan kondusif.

Kapolsek Gegerbitung, IPTU Bayu Sunarti Agustina, S.E., menyampaikan apresiasinya terhadap kegiatan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas dan berharap agar kegiatan serupa dapat terus dilaksanakan guna menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Gegerbitung.

"Dengan adanya kegiatan seperti ini, kami berharap masyarakat dapat lebih proaktif dalam menjaga lingkungan sekitar dan selalu berkoordinasi dengan pihak kepolisian untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif," ujar Kapolsek Gegerbitung.

Semoga dengan adanya kegiatan DDS dan anjingsana ini, hubungan antara kepolisian dan masyarakat semakin erat, serta tercipta lingkungan yang aman dan damai di Desa Gegerbitung.